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Aos dezassete dias do mes de Mar ço do ano de mil novecentos e o i 

tenta e seis, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniõe s desta Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Pre

sidência do Presidente,Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereado

res Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Eng ? Vítor José Pedrosa da Si I 

va, Dr. José Pi res dos Santos , Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, 

Eng ? Carlos Manuel da Si lva Santos e Eng ? António de Almeida Alves. 

Pelas 1q horas e 30 minutos o Sr . Presidente declarou aberta a 

reunião. 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia catorze do mê s em curso, verificou-se exi stir um saldo em di

nhei ro da quantia de vinte e seis milhões trinta e nove mi I setecentos e sete es 

cudos e quarenta centavos. 

GABINETE DO BAIXO VOUGA: - O Vereador Sr. Eng? Carlos S~ntos in

formou ter estado numa reunião no passado d ia 12 do mês em curso, e deu nota dos 

assuntos lá tratados, comunicando nomeadamente que a "proposta de programa de 

desenvolvimento regional integrado do Baixo Vouga" se encontra praticamente concll.!.l 

da, sendo a mesma apresentada já na reunião que terá lugar no próx imo dia 26, 

para o que foi encarregado de fornecer alguns elementos ao Gabinete, que são con 

siderados de interesse e se relacionam com o problema dos tran sport es fluviais 

pa ra S. Jacinto e a construção do terminal aéreo também em S. Jacinto. 

Mais comunicou o mesmo Sr. Vereador que conseguidos os objectivos 

do Gabinete, que é a elaboração final daquele documento, o mesmo será depois ex

tinto, o que deve acontecer a curto prazo. 

JORNADAS DA RIA DE AVEIRO: - Ainda no uso da palavra, o Vereador 

Sr. Eng? Carlos Santos informou que os elementos que compõem o Gabinete do Baixo 

Vouga aq rade ce r arn a oferta das publicações editadas sobre as IIJornadas da Ria de 

Aveiro. II 

AQUISIÇAO DE BENS - URBANIZAÇÃO SA-BARROCAS: - Submetido o assun

to à apreciação pelo Sr. Presidente, foi deI iberado, por unanimidade, que da es

critura de compra e venda a celebrar com Maria Flávia Martins de Almeida, relati
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va a uma parcela de terreno sita na Urbanização em ~grate~onstem as 

tes cláusulas a cumprir por este Município: Proced~ ao realojamento de uma fa

míl ia que lá habita, à vedação da parte do prédio voltada para o futuro arrua

mento e à reconstrução da marquise da habitação principal, depois da abertura 

do citado arruamento, na mesma expressão arquitectónica que a referida moradia 

hoje apresenta, incluíndo as alterações a que houver lugar no que respeita a re

des de água, esgotos, electricidade, etc .. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇAo DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: - O Sr. Presidente deu conhecimento ao Executivo do teor do protocolo de 

acordo financeiro celebrado entre a C.P. e esta Câmara Municipal, relativo à obra 

em epígrafe, o qual se encontra já homologado superiormente e cujo teor aqui se 

dá como transcrito. 

HABITAÇÃO - SITUAÇ~ES DE EMERGtNCIA: - No seguimento da deliber~ 

ção tomada em 17 de Feverei ro, último, sob o título "Prédios em Ruínas", acerca 

do mau estado de conservação de um prédio sito na Rua Manuel Luís Noguei ra, n~ 

99, nesta cidade, foi deliberado, por unanimidade, que o agregado familiar de Es

tefânia Maria Pinto da Si lva, que lá habita, seja considerada situação de emer

gência e, por conseguinte, incluído na respectiva lista. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-Revisão de preços da obra "Pavimentação de vár ios arruamentos na 

Zona a Poente da Avenida 25 de Abri 1", adjudicada a João Simões Marques Viei ra [,. 

Fl hhos , da quantia de um milhão sessenta e oito mil trezentos e quarenta e oito 

escudos e cinquenta centavos; 

-5a. situação e última da obra "Arranjo da Zona do Pelourinho em 

Esgueira", adjudicada a Joaquim Alves Sucrs., Lda., da quantia de um milhão três 

mil trezentos e vinte e cinco escudos; 

-la. situação da obra "Reparação da Escola Primária da Quinta do 

Picado", adjudicada a Miguel Alves Cerqueira, da quantia de noventa e seis mi I 

novecentos e cinquenta e sete escudos. 

LEGALIZAÇÃO DE RECINTOS DESPORTIVOS: - Após breve troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, encarrega r 

os Serviços Técnicos de organizarem os processos necessários à legal ização de 

todos os recintos desportivos e de espectáculos existentes no concelho. 
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ofício do GAT - Gabinete de Apoio Técnico, bem ci rcular da C.C.R.C., 

através dosquais se sol icita informação quanto à extensão da rede viá

ria municipal, com vista ã elaboração do invent rio das estradas municipais. Foi 

deI iberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Técncios do Município de, 

no prazo de oito dias, elaborarem o inventário sol icitado, a fim de ser remetido 

àquele Gabinete. 

De seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento de que ê intenção 

do Governo entregar algumas estradas nacionais às respectivas Câmaras e teceu al

gumas considerações sobre esse assunto, manifestando nomeadamente a sua concordân 

cia a tal preten são. 

TOPONTMIA: - O Sr. Presidente informou o Executivo do facto de ha

verem ainda algumas Ruas sem designação própria, e outras sem números de pol ícia, 

o que , como ê óbvio traz grandes dificuldades, principalmente aos CTT, e deu co

nhecimento de uma informação prestada sobre o assunto pelos Serviços Municipais 

competentes, a qual se fazia acompanhar de uma planta da Cidade. 

Após troca de impres sões, foi deliberado, por unanimidade, ordenar 

que se inicie já a atribuição de números de pol ícia, devendo, numa primei ra fase, 

começar-se pelo Bai rro de Santiago e Rua da Pega. 

POLfclA JUDICIARIA : - O Sr. Presidente deu conhecimento de que se 

encontram quase concluídas as obras de adaptação do antigo Convento de Santo An

tónio às futuras instalações da Pol ícia Judiciária em Aveiro e que esta pretende 

levar a cabo a construção da vedação envolvente, que, segundo a proposta apresen

tada, passará pelo encerramento do acesso ao Parque Municipal, que lhe fica con

finante. 

Depois de troca de impressões e de ouvidos os esclarecimentos têcni 

cos que lhe foram prestados, a Câmara deliberou, por unanimidade, . concordar, em 

princípio, com a proposta apresentada, desde que a Pol ícia Judiciária custeie ou 

comparticipe as obras relativas à abertura de um outro acesso ao Parque, em alter

nativa ao que vier a ser encerrado, e cujo estudo deverá ser já iniciado. 

PLANO DE URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANTONIO : - Na sequência de 

várias deliberações tomadas em anos anteriores, foi apreciado o estudo de urbani

zação da Zona em epígrafe, elaborado pelo Gabinete de Planeamento do Município, 

tendo sobre o mesmo o Sr . Arquitecto Osório prestado alguns esclarecimentos , ao 

que se seguiu troca de impressões . Foi de] iberado, por unanimidade, aprovar, em 

princípio, o referido estudo, devendo o mencionado Gabinete fazer o r es pe ct i vo 

regulamento de constru ção e desen~olver. em pormenor, o estudo da praça prevista 
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conhecimento da Assembleia Municipal, para informação 

ARRANJO URBANrSTICO DA BAIXA DE SAN1 ANTONIO: - Depois de troca 

dp impressões acerca da necessidade de se levar a 'ca bo a obra em epígrafe, foi 

deliberado, por unanimidade, e dada a especificidade do trabalho, abrir concurso 

1imitado para a elaboração do necessário estudo, ficando encarregado o Gabinete 

de Planeamento de, no prazo de três semanas, elaborar o respectivo regulamento 

de concurso. 

VOTO DE PESAR: - O Sr. Presidente referiu que a Câmara Municipal 

de Aveiro, por ocasião do falecimento do Dr. Franci sco José Rodrigues Vale Gui

marães, lhe prestou a mais sentida homenagem, colocando a Bandeira do Município 

na urna de tão querido fi lho de Aveiro, a quem a Cidade e até a Região muito fi

caram a dever-lhe pelos melhoramentos que conseguiu aquando da passagem por dois 

mandatos no alto cargo de Governador Civi I do Distrito de Aveiro, nomeadamente a 

Instituição do Centro de Telecomunicações de Aveiro. No entanto, cont i nuou o Sr. 

Presidente, en&endia que devia o Executivo Municipal prestar a derradeira homena

gem a tão i lustre Avei rense, Medalha de Ouro da Cidade. Assim, proponho que ficas

s e exarada em acta um voto do mais profundo pesar pelo passamento de tão alta 

personalidade que amou a sua Terra como poucos. Por unanimidade, foi deliberado 

exarar em acta um voto de pesar pelo falecimento do Dr. Francisco José Rodrigues 

Vale Guimarães. 

EMPREITADAS : - Houve demorada troca de impressões sobre o mau es

tado de conservação em que se encontra o pavimento das Ruas Clube dos Ga1itos e 

Belém do Pará em que se salientou a necessidade de se encontrar uma solução que 

permita uma maior durabi 1idade da obra a executar, atendendo às dificuldades na

turais dp pi so, nomeadamente no que diz respeito ao problema relacionado com as 

águas da ria e pluviais, o que passará, segundo os técnicos, por uma subida do 

pavimento, conforme esquema apresentado e anal isado. 

Foi deI iberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos 

de elaborarem o necessário caderno de encargos e abrir desde já concurso limita

do, com vista à execução da s respectivas obras . 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Foi lido um requerimento de Anselmo Dinis Ne

to e António Vieira Coelho, proprietários do rés-do-chão comercial e cave, sitos 

no Gaveto das Ruas Dr. Alberto Souto e Dr. Soares Machado, a sol icitar que lhe 

seja vendido o terreno municipal existente a Norte do referido estabelecimento, 

conforme planta junta. Após breve troca de impressões s ob re o assunto, a Câmara 

deI iberou, por unanimidade, encarregar o Director dos Serviços Técnicos de efecwar 
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a aval iação do terreno pretendido pelo requerente, a f i voltar a 

ser apreci ado. 

ALIENA ÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE E CACIA: - Presente um requeri 

mento de Manuel Gomes, adquirente do lote n? 26 o Sector V da Zona em epígrafe, 

a sol icitar a anulação da cláusula de reversão constante da respectiva escritura 

de compra e venda, para efeitos de contrair empréstimo numa Instituição de Cré

dito. Foi deI iberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

IDEM - CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE S. PEDRO DE NARIZ: - A Câmara 

tomou conhecimento de uma exposição do Presidente do Centro Social Paroquial de 

S. Pedro de Nariz, a sol icitar a venda, embora a preço simból ico, do terreno des 

tinado ã construção da respectiva Sede e, também, o apoio técnico e material a 

mesma construção. Foi deI iberado, por unanimidade, sol icitar o parecer da Junta 

de Freguesia de Nariz sobre o assunto, a fim de posteriormente a Câmara se pro

nunciar. 

FUNDO ESPECIAL DE TRANSPORTES TERRESTES: - Na sequência das de] i

berações tomadas nas reuniões de 6 de Janeiro e 17 de Fevereiro, ültimos, o Sr. 

Presidente deu conhecimento de um ofício dos Serviços Municipal izados de Transpor 

tes Urbanos de Coimbra, a remeter cópia do documento base para apresentar ao Se

nhor Ministro das Obras Públl~as, Transportes e Comunicações, em audiência que 

lhe foi sol icitada, com vista a, superiormente, ser obtido apoio compensatório 

para as Câmaras Municipais que têm Transportes Colectivos. 

Foi deI iberado, por unanimidade, aprovar o mencionado documento, 

nas suas 1inhas gerais, devendo o mesmo ser fotocopiado e distribuído por todos 

os Srs. Vereadores. 

ACESSO CENTRAL- PROJECTO DOS ARRUAMENTOS: - Depois de o Sr. Eng? 

Maçarico ter informado o Executivo do contacto havido com a Firma TECNOPOR, do 

Porto, Empresa que elaborou o Plano de Pormenor Forca-Vouga, foi deI iberado, por 

unanimidade, sol icitar a esta Empresa uma proposta de preços com vista ã execução 

do estudo em epígrafe, dado os arruamentos em causa estarem inseridos no Plano 

atrás referido, o que irá facil itar a execução daquele trabalho. 

PLANO DE PORMENOR DE INTERVENÇÃO PARA SALVAGUARDA DA ZONA HISTO

RICA DE ESGUEIRA: - O Sr. Presidente submeteu ã consideração do Executivo uma 

proposta da TECNOPOR relativa à elaboração do Plano de Pormenor de Intervenção 

para Salvaguarda da Zona Histórica de Esgueira. Após a respectiva leitura e de

pois de prolongada troca de impressões sobre o seu conteúdo, a Câmara deI iberou, 

por unanimidade avançar, em princípio, com a solução aqui apresentada e sol icitar 

ã Empresa que apresente uma proposta de custos dos respectivos trabalhos, a fim 
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REGIM DE TURISMO "ROTA DA LUZII:i:ace ao pedido formulado pela 

Região de Turismo da Rota da Luz, foi deI iberado por unanimidade, indicar o Sr. 

Presidente, Dr. José Girão Pereira, como repres ntante desta Câmara na comissão 

de Turismo. 

MERCADO JOSE ESTEvÃo - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Face à participa

çao apresentada pelo respectivo encarregado, que aqui se dá como transcrita, foi 

deI iberado, por unanimidade, pôr em arrematação as bancas n?s. 9, 10 e 11 da Pla

ca A, n?s. 5, 11, 12, 18 e 19 da Placa B, n?s. 3,9 e 11 da Placa C e n? 4 da 

Placa D, do Mercado José Estêvão e marcar a respectiva praça para o próximo dia 

6 de Abril, pelas pelas 1q horas e 30 minutos, no Edifício Sede desta Câmara Mu

nicipal. 

AQUISIÇOES; - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material constante da requisição n? 23/86, dos Armazéns Gerais, da quantia 

total de cento e seis mil novecentos e sessenta e dois escudos e cinquenta centa

vos. 

NOCLEO HABITACIONAL DA QUINTA 00 CANHA - EDIFTclO I: - No segujme~ 

to da deliberação tomada na reunião de 2 de Janeiro, findo, foi de novo presente 

o requerimento de moradores no 3? Bloco do Edifício I do Núcleo Habitacional da 

Quinta do Canha, a sol icitarem a aquisição da cave do mesmo Bloco. Lida a infor

mação prestada pelo Director dos Serviços Técnicos, que aqui se dá como transcri

ta, foi deI iberado, por unanimidade, não proceder à venda da referida cave e en

carregar os respectivos Serviços de estudarem a possibi I idade de aquele espaço 

vir a ser apl icado num fim considerado de natureza social. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - CONDUTOR DE VETCULOS ESPE

CIAIS DE IA. CLASSE: - No seguimento das deI iberaç~es tomadas nas reuni~es de 2 

de Janeiro e 10 de Fevereiro, últimos, foi del iberado, por unanimidade, prorrogar 

por mais sessenta dias, o prazo para a tomada de posse de Aires Alberto da Silva 

Martinho no cargo em epígrafe, dado continuar a considerar-se de interesse mantê

-lo nas actuais funções. 

IDEM - DISCIPLINA: - Face às várias participaç~es apresentadas pe

lo Capataz de Limpeza António da Costa Ferreira, dando nota de vários actos de 

insubordinação praticados pelo servente João Manuel Correia da Silva, foi delibera 

do, por unanimidade, instaurar inquérito com vista ao apuramento dos factos ocor

ridos e nomear inst~utor o Chefe de Repartição Sr. Rui Barros. 

INDEMIJIZAÇÕES: - Face ã informação prestada pelos Serviços Técni

cos, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 
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o pagamento da quantia de cinquenta mil escudos ao 

peitante a indemnização devida por prejuízos causadojC aquando da execuçao do obra 

del'Construção de um Sistema de Eclusas e Comportas ~ Ria de Aveiro". 

UTILIZAÇ~O DOS AUTOCARROS PARA APo/lO As ACTIVIDADES CULTURAIS DO 

DISTRITO: - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar a cedência gratuita à Uni

versidade de Aveiro, de um autocarro para a deslocação de alguns professores as 

Serras do Caramulo e Buçaco, com vista a uma visita de estudo integrada na cadei

ra de Geologia de Portugal. 

-Foi também deI iberado, por unanimidade, autorizar a cedência gra

tuita à Escola Secundária n? 2, de um autocarro destinado a uma visita de estudo 

à Casa de Aqui I ino Ribeiro. 

-Mais foi deI iberado, também por unanimidade, indeferir o pedido 

de cedência de um autocarro formulado pelo Sindicato dos Professores da Região 

Centro, para se deslocarem ao Congresso Nacional dos Professores, a real izar em 

Lisboa, dado esta petição não se enquadrar no âmbito do respectivo regulamento 

de uti 1 ização. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE POBLICA - ESCOLA DE MOSICA DA QUIN

TA DO PICADO: - Face ao pedido formulado pela Escola de Música da Quinta do Picado 

e tendo em vista que aquela Instituição tem vindo a desenvolver importantes acti

vidades no âmbito da cultura e do ensino da música, não só a nível concelhio, mas 

também distrital, foi dei iberado, por unanimidade, emitir parecer favorável quan

to ao reconhecimento de uti 1idade públ ica daquela colectividade. 

SUBsIDiaS : - Após breve troca de impressões, foi deI iberado, por 

unanimidade, conceder um subsídio da quantia de cem mil escudos às Florinhas do 

Vouga, destinado a comparticipar nas despesas a que aquela instituição tem que 

fazer face no ano em curso . 

-Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, conceder um subsídio 

de duzentos mil escudos ao CENAP - Centro Atlético Póvoa Pacense, destinado a 

comparticipar na aquisição de materiais de construção para a obra do respectivo 

Pavilhão. 

ROTARY CLUBE DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta 

do Rotary Clube de Aveiro, a comunicar que na semana de 22 a 28 do mes em curso, 

tera lugar a semana de convívio subordinado ao tema liA Juventude e a lnf ormàt lca'", 

pelo que sol icitam a cedência da lancha para o dia 23, das carrinhas para os 

dias 25 e 26 e a oferta de almoços na Cantina nos dias 24 e 27. 

Foi deI iberado, por unanimidade, deferir os pedidos no que diz 
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respeito à -ce dênc ia da lancha e das a 1c ar r i nhas e i ndefe i, ~j""~~ ment~os 

moços, dado a Cozinha Económica não ter capacidade par d efeito, a hora do al

moço. 

CONSTRucAo DE UM PONTAO JUNTO ASIN CRtDITO PREDIAL 

PORTUGuES: - Na sequência da deliberação tomadafa reunião de 21 de Outubro , do 

ano findo e após a leitura da informação presta~a pelos Serviços Técnicos , sobre 

as propostas apresentadas para a obra em epígrafe, foi deI iberado, por unanimida

de, adjudicar a execução dos respectivos trabalhos à Fi rma PAULA DIAS & FILHOS, 

LDA., pela quantia total de quinhentos e oitenta mil escudos, e demais condições 

constantes da respectiva proposta. 

PRtDIOS EM RUTNAS: _ A Câmara tomou conhecimento de um auto de vis 

toria efectuado a um prédio sito na Rua Mário Sacramento, n~ 31, em Aveiro, per

tencente a AI ice da Si lva Barreira, segundo o qual se trata de uma construção 

muito antiga, com algumas paredes a ameaçar ruína. Presente também, uma carta da 

referida proprietária, dando nota de que efectivamente se trata de um prédio em 

adiantado estado de degradação, não merecendo, por tal facto, quaisquer obras de 

recuperação, além de a signatária não ter poder económico para as efectuar . 

Sobre o assunto, seguiu-se troca de impressões, tendo sido deI ibe

rado, por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de sol icitar propostas a 

um empreiteiro com vista à execução das obras de restauro que se tornam necessá

rio efectuar, com vista a evitar a total ruína do prédio em causa e , assim, de

fender a integridade física dos que lá habitam, devendo os respectivos custos ser 

posteriormente debitados nos termos legais. 

OCUPAÇAO DA VfA POBLICA: - Foi 1ida uma carta de José Trincheira, 

a propor a real ização em Aveiro, de uma corrida de toiros , numa praça desmontá

vel que o mesmo possui e que comporta cerca de três mil e quinhentas pessoas. 

Após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, indicar o local junto 

ao Recinto de Fe iras e Exposições e a semana de 12 a 20 de Julho, próximo, para 

a sua real ização, data da realização da AgroVouga /86, com isenção da respectiva 

taxa de ocupação. 

INSTALAÇAo DE ORDENHA MECANICA : - A Câmara tomou conhecimento de 

uma quei xa subscrita por vários utentes de uma ordenha mecânica instalada no lu

gar de Carcavelos, da freguesia de Eirol, do concelho de Aveiro, através da qual 

dão nota de algumas anomal ias verificadas nas instalações e funcionamento da me~ 

ma. Lida a informação prestada pelos Serviços de Fiscal ização, que aqui se dá 

como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, dar conhecimento do assunto 

à Junta de Freguesia de Eirol, sol icitando que seja encontrada uma solução para 

a resolução de tão premente problema . 
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LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes vários 

dos quais a Câmara del iberou o seguinte: 

-N'? 359/85, de José Ca rl os Lemos de sá '/ requerer 1 icença pa ra 

proceder a várias obras na sua moradia, tendo sido de;Viberado, por unanimidade, 

deferir; ! 

-N'? 206/57, de Benvinda da Cunha Velho, a apresentar aditamento 

ao projecto inicial para construção de um prédio na Rua do Car~o, da freguesia 

da Vera-Cruz, desta Cidade. Após troca de impressões e 1ida a informação prestada 

pelo Director dos Serviços Técnicos, foi del iberado, por unanimidade, aprovar o 

referido aditamento, com as condições na mesma propostas e que aqui se dão como 

transcritas. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: _ Presentes vários processos de loteamen

to acerca dos quais foram tomadas as seguintes de l iberações: 

-N'? 196/85. de Abíl io Tavares da Si lva, a requerer O loteamento e 

concessão do respectivo alvará, de um terreno sito no lugar e freguesia de Ei xo, 

deste concelho. Foi del iberado, por unanimidade, encarregar o Sr. Director dos 

Serviços Técnicos de prestar os esclarecimentos sol icitados pela Direcção-Geral 

do Planeamento Urbanístico, a fim de o assunto voltar a ser apreciado; 

-N'? 393 /81, de João da Silva Ribeiro, a solicitar novo alvará de 

loteamento só em seu nome, referente a um terreno sito no lugar da Moita, da fre 

guesia de 01 iveirinha, deste concelho, dado, presentemente, ser o requerente o 

~nico propr~etário do terreno em causa, como comprova. Foi dei iberado, por unani

midade, deferir o requerido; 

-N'? 9/85, de Silvino Rodrigues, a apresentar aditamento ao pro

jecto de loteamento de um tererno situado nas Areias de Vilar, da freguesia de 

S. Bernardo. Lida a informação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Técnicos, 

que aqui se dá como transcrita, foi del iberado, por unanimidade, aprovar a nova 

composição do loteamento em causa; 

-N'? 444/82, de Maria Maia Vieira Grassi e outra, a requerer a revi 

sao do seu processo de obras respeitante ao loteamento de um terreno situado no 

lugar e freguesia de Aradas,deste concelho. No seguimento do del iberado na reuni

ao de 22 de Abril, do ano findo, e com base na informação prestada pelo Gabinete 

de Planeamento do Município, foi del iberado, por unanimidade, manter o indeferi

mento do processo em causa. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi del iberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo das obras levadas a efeito pelos indivíduos a seguir indicados, em vir



tude de n~~ terem requerido a respectiva 

veira Barros, Rosa Lopes da 

ENCONTRO DE UNIVERSIDADES PORTUGUESAS Presente o ofício n? 587,,
de 25 de Fevereiro, findo, da Universidade de Aveiro, a sol icitar o auxíl io do 

Município, para um Encontro de Universidades Portugu. sas que terá lugar nos diast
23,24 e 25 de Maio, próximo, nomeadamente, a cedência dos Pavilhões, da lancha 

e dos autocarros. Após troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, de

ferir os pedidos formulados, devendo, para o efeito, oficiar-se aos Serviços Mu

nicipal izados, no sentido de, a título excepcional, serem cedidos autocarros pa

ra o efeito. 

GABINETE DE DESIGN : - Na sequência do deI iberado na reunião de 3 

de Fevereiro, findo e após troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, 

autorizar que, com vista à entrada em funcionamento em pleno do Gabinete em epí

grafe, seja adquirido o material considerado indispensável, ficando encarregado 

o	 Vereador Sr. Prof. Celso Santos de decidir sobre o assunto. 

PRESTAÇAo DE SERViÇOS: - No seguimento da del iberação tomada em 3 

de Feverei ro , último, sob o título "Gabinete de Design", foi de l iberado, por una

nimidade, elevar de vinte e um mil e novecentos escudos para quarenta e cinco mil 

escudos mensais, a mensal idade que vem sendo paga ao design Jorge Trindade, com 

referência a um de Feverei ro, último, pela prestação de serviços a este Município, 

dado passar a exercer funções a tempo intei ro no Gabinete de'lDesign". 

Foi também deI iberado, por unanimidade, contratar em regime de pre~ 

ta çao de serviços , com efeitos a partir de um de Fevereiro, último, Isabel Maria 

Gautier Neto, com um ordenado equivalente a desenhador de 2a . classe ( l e t ra M), 

pana exercer funções a tempo intei ro no Gabinete de"Design", recentemente criado . 

INDEMNIZAÇõES: - Foi apreciada uma cartu de Abílio da Silva Macha

do, a solicitar que lhe seja paga uma indemnização correspondente aos prejuízos 

causados num acidente de que foi vrtima, ocorrido na Rua da Cabreira, em S . Ber

nardo. Depois de lida uma informa ção prestada sobre o assunto por um técnico dos 

Servi ços Municipalizados, a Câmara deliberou, por unanimidade, mandar inqui rir 

da veracidade dos factos, com vista a posterior anál ise e subsequente decisão. 

LITTGIOS: - No seguimento da deI iberação tomada em 27 de Janeiro, 

último, e ouv ida a informa ção prestada pelo Vereador Sr. Dr. Vítor Sequeira, foi 

del iberado, por unanimidade, oficiar ao Tribunal a sol icitar que sejam anulados 

os autos de processo correccional em que é réu Fernando Adolfo Ferreira Soares, 

em virtude de este, voluntariamente, ter procedido ao pagamento da quantia de mil 

trezentos e oito escudos, respeitante aos prejuízos causados numa placa de sinali 
-za ç3o. 
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APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi del iberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n~ 4 do Art~ 

85~ do Decreto-Lei n~ 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi di stribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a sua leitura, confor

me determina o Art~ ~~ do Decreto-Lei n? ~5362, de 21 de Novembro de 1963. 

-ao. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuni-

Eram 19 horas e 30 minutos. 

Para const~vidos efeitos, s e lavrou a presente acta que 
=CC=> ' ''{ -..............----">"lE re c t o r dos Serviços Administrativos�-:> 

da Câm à r~ --Mun i c i pa I 
de Ave;~o. s~revo. 
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